

# 国際交流員

2025年  
Vol.3  
春号

## クイ だより

### 人権の講義

3月7日（金）に、「外国人とともに」というテーマで講義を開催しました。新居浜市に住んでいる外国人の状況や、外国人に対する日本人の無意識の思い込みや、その思い込みを減らすために何ができるのかについてお話ししました。参加者の皆さんと一緒に、異なる背景を持つ人々を理解し、尊重し合うことの大切さを改めて考える機会となりました。



### 外国人向け防災ワークショップ



3月9日（日）に防災ワークショップを開催しました。講師の江夏先生から、新居浜の災害や避難方法について学び、実践を交えながら理解を深めました。参加者からは「避難方法が分かって安心」、「家族にも伝えたい!」といった声が多く寄せられました。

私は初めてベトナム語の通訳の役割に挑戦しました。とても貴重な機会でした！  
これからも防災意識を高め、みんなで助け合える地域を目指しましょう！





# 新居浜ロータリークラブ例会



3月13日(木)に新居浜ロータリークラブの例会にお招きいただき、国際交流員の仕事とベトナムについてお話させていただきました。  
 講義を始める前に、ロータリークラブの皆様と昼食を食べながら、交流することができました。  
 例会の雰囲気を感じることができ、とても印象に残りました。  
 新居浜ロータリークラブの皆様、貴重な機会をいただき誠にありがとうございました！

## 🌸🐸🌸🌸🌸 新居浜市役所ロビー展 🐸🌸🌸🌸🌸



4月7日～11日、新居浜市役所の1階ロビーにて、新居浜国際交流協会が開催した「第2回国際スポーツフェスティバル」、「ベトナム旧正月」、「防災ワークショップ」などのイベントの様子をまとめたパネルを展示しました。この展示を通じて、国際交流の活動をより身近に感じてもらい、今後のイベントへの関心や参加に繋がれば幸いです。

## 今後の予定

6月19日(木)	主任職員研修
6月25日(水)～ 7月30日(水)	新居浜高専の「リベラルアーツ演習」の授業
7月24日(木)	惣開公民館の講座

